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Sept-lies, Qc. --

MÉMOIRECONCERNANT

LE PROJET D’OUVERTURE ET EXPLOITATION D’UN GISEMENT

D’APATITE À SEPT-ILES PAR MINE ARNAUD INC.

Présenté à
Commission d’enquête du Bureau d’audiences publiques sur l’environnement

(BAPE)

Je suis natif de Sept-lies, j’ai connu les années 1980 ou la misère faisaitpartie de notre quotidien. Des
faillites, des maisons reprises par les banques, un taux de chômage à près de 15 à 20 %, et surtout
l’exode de nos jeuneset des retraités. Cette période je ne veux pas la revivre....,

Dans un premier temps, j’aimerais profiter de l’occasion pour vous remercier de la grande patience
et de la qualité des réponses apportées ior des premières audiences. Étant à ma première
participation au bape, j’ai bien compris que les personnes opposees au projet, ont beaucoup plus de
questions que ceux qui sont en faveur,Somme toute, quelques personnes étant contre le projet ont,
par leurs questions, soulevées certains pointsimportants.il est vrai que je suis enaffaire depuis près
de 25 ans, mais n’allez surtout pas croire que mon intérêt premier est monétaire, au contraire. Étant
à élaborer ma retraite depuis déjà quelques mois mon intérêtest très différent. Pourtant,
l’inquiétude que j’ai aujourd’hui est de savoir où seront mes deux enfants dans 5 ans, dans 10 ans,
dans2oans

Aujourd’hui Sept-Îles est une Viileoù il fait bon vivre ! L’économie va rèlativement bien, les gen y
sont heureux Nos infrastructures scolaires sont adaptees a notre realite de region avec des
programmes en entretien industriel et autres notre economie est directement reiiee a l’industrie
lourde basée sur le fer et sur l’aluminiùm. Cette industrie dépend des marchés mondiaux:qui sont
toujours très cycliques, d’où l’importance selon moi d’ajouter un troisième joueur dans un domaine
qui est différent.Mines Arnaud pour moi, est un groupe d’actionnaires soucieux de satisfaire la
collectivité et qui sera supporté par les différents paliers gouvernementaux, tel que

l’environnement....

Nousavons aujourd’hui, un groupe de personnes qui s’intéresse ànotre région, ne devrions nous pas
croire en leur bienveillance et en leur intelligence? Laissons-les nous prouver qu’ils peuvent bien et
même très bien faireles chosés 11H

Éric Catto, citoyeh pour Mine Arnaud.


